

Fecha: 09-02-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Cartas
Título: CARTAS: Distanciamiento

Pág.: 7
Cm2: 74,9

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

bre el Mandatario, dijo: "Boric tiene que hacerse cargo de lo que pase con el pueblo cubano. Lo más curioso es que estas cosas nos las decía él antes". ¿Con quién se quiere congraciar este fulano? Al final del día, lo que hace es congraciarse con Estados Unidos". Lagos aseveró: "Si alguien piensa que por estar del lado del imperio se va a salvar de esta lógica, sea quien sea, está recontraequivocado".

Insultar o burlarse de otra persona es un abuso verbal y psicológico que afecta o divide a la comunidad. Se olvidaron de los 32 soldados cubanos muertos por proteger a Nicolás Maduro. ¿Por qué terminó la coalición Apruebo Dignidad formada por el Partido Comunista y el Frente Amplio?

Derico Cofré Catril

Medicamentos en mall chino

● La reciente fiscalización realizada en un mall chino de Santiago, donde se detectó la venta irregular de medicamentos, no puede leerse como un hecho aislado ni anecdótico. Es una señal de alerta sanitaria que pone en riesgo directo a la salud de la población y evidencia fallencias estructurales en el control del mercado farmacéutico informal.

Los medicamentos no son bienes de consumo cualquiera. Su calidad, almacenamiento, trazabilidad y correcta dispensación determinan su seguridad y efectividad. La venta fuera del circuito autorizado -sin supervisión profesional, sin garantías de origen ni condiciones adecuadas de conservación- expone a las personas a tra-

Distanciamiento

● El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, y Juan Andrés Lagos, de la comisión política, visitaron Cuba desde el 17 al 22 de enero. Juan Andrés Lagos y Hugo Gutiérrez (exdiputado y del comité central) criticaron en un programa de TV al Presidente Boric, quien dijo que Cuba es una dictadura. Gutiérrez, so-